
Exmo. Senhor Presidente,

João  Bassi, Vereador  infra-assinado,  na  forma  regimental,

apresenta ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal,  José Carlos Hori,  o

presente requerimento solicitando as seguintes informações:

1) Porque foram retirados os 3 pontos de ônibus urbanos da

Praça 9 de Julho?

2)  Onde estão?

3) Foram reinstalados? 

4) Em caso positivo, quando foram?

5) Qual o local ou locais?

Jaboticabal, 09 de agosto de 2019.

    JOÃO BASSI
Vereador - PATRI 
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